



5月

# こいのぼり

大きな紙に手形スタンプをしました。たくさんペタペタ楽しいね。大きな元気いっぱいのこいのぼりになりました。  
子ども達が健やかに育ちますように☆



にこにこやまのビワの木にたくさんのビワの実ができました。みんなで収穫して食べました。甘酸っぱいビワは、とてもおいしかったです。

# びわ



おいしい〜ね!!

ビワの実がオレンジになってきたよ！  
もう食べれるかな？



ジュース屋さん  
どのジュースも美味しそうだな♪



ひよこ組電車  
レッツゴー!



こ〜やったら  
色が出るよ!



にこにこ山の上  
まで登れるよ!



# 遠足に行ってきたよ〜♪

みんなで乗ると  
楽しいね!

5/14 ひらかたパークへ遠足に行きました。  
パークまでの道のりは、年長組と年少組の  
きょうだいペアで手をつなぎ、年長組さんが  
優しくリードしてくれていました!



年長組はヤッテ  
ミーナに挑戦!!



みんなでお弁当。  
いただきま〜す♪



遠足後、年長組さんが「ヤッテミーナ」  
を作り、もも組ひよこ組を招待してみんな  
遊びました!

大きい組さんが作った  
ヤッテミーナ、おもしろ  
い!! 年長組さんが優し  
く教えてくれたよ!



ジェットコースター  
出発するよ〜!

ジュース屋さん  
どのジュースも美  
味しそうだな♪



おばけが出てくる迷路  
もあったよ〜!

